

Ressort: Politik

CDU und FDP kritisieren SPD-interne Russland-Debatte

Berlin, 26.04.2018, 00:00 Uhr

GDN - Politiker der CDU und der FDP haben die SPD-interne Russland-Debatte kritisiert. Es sei bedauerlich, dass Außenminister Heiko Maas "immer wieder aus seiner eigenen Partei wegen seiner ausgewogenen Russlandpolitik attackiert wird", sagte der CDU-Außenexperte Norbert Röttgen der "Bild" (Donnerstagsausgabe).

"Wer gerade jetzt das Ende der Sanktionen fordert, spaltet die europäische und westliche Einheit in dieser Frage", kommentierte Röttgen den Vorstoß der stellvertretenden SPD-Vorsitzenden Manuela Schwesig. Die Ministerpräsidentin von Mecklenburg-Vorpommern hatte sich für ein Ende der Beschränkungen im Handel mit Russland ausgesprochen, anders als ihr Parteikollege Maas. Der FDP-Außenpolitiker Alexander Graf Lambsdorff kritisierte, dass Maas den "harten Hund" und Schwesig das "Schoßhündchen" mache. "Das ist für eine Regierungspartei unmöglich", sagte er der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105242/cdu-und-fdp-kritisieren-spd-interne-russland-debatte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com